



全力投球

『早寝・早起き・朝ごはん』

夏休みから取り組んだ体育祭も終わり、
普段の学校生活に戻ります。

これからは、季節の変わり目です。規則正しい生活を守り、体調管理を十分にお願いたします。



目的を強く持ち、その目的にむけて
たえず努力し続ければ、
やがて必ずその努力は報われる。

『いま 何をめざしているのか?』…常に何かに目的をしつかり持つことが大切です。その目的にむけて、努力を続ければ必ず良い結果が得られます。

『ファウスト』より: ゲーテ



第37回体育祭は、生徒のみなさんの「つながる心と信じる心」のスローガンどおりに、素晴らしい取り組みを披露してくれて、幕を閉じました。
…… ありがとうございます。

次は、いよいよ「勉学の秋」「スポーツの秋」の始まりです。

○3年生(受験生)にとっては、いよいよ本格的な受験シーズンの始まりとなりました。

- ・「受験といってもまだまだ先の話、部活も終わって暇な時間はゲームやメール……」
- ・「とりあえず週に数回の塾通いで受験勉強は完璧だろう……??」 など

多くの生徒が部活動中心だった1学期と違って、2学期は何を目的に日々の学校生活を送ればいいのか見えてこない人も多いのではないですか? 童話「アリとキリギリス」のキリギリスのようにならないように、冬の高校入試や試験に備えて下さい。

○2年生にとっては、職場体験や秋季総体(新人戦)の始まりとなりました。

- ・「職場体験といっても、まだまだ中学生だから……」
- ・「初めての公式戦といっても、春季総体や夏季総体は来年だから……??」 など

2学期は、2年生が石部中の生徒会活動や部活動の中核(主役)になります。職場体験では、中学生としてではなく、一人の社会人としての対応(挨拶や言葉遣いなど)が求められます。新人戦では、冬の強化練習会や遠征の切符をかけて戦うのです。

○1年生にとっては、本格的な中学生生活(授業や部活動など)の始まりです。

- ・「1学期と同じように勉強(授業や家庭学習)していたら……」
- ・「まだ、レギュラーでもないから適当に練習してたら……??」 など

1学期は、小学校から中学校への「橋渡し」の段階です。そして、2学期が本格的な中学校生活の始まりです。授業の内容も徐々に難しくなり、家庭学習(宿題や復習など)も欠かせなくなります。1学期の調子で授業を受けていると「急に授業内容が難しくなった」ようにも感じる時期です。

また、試合に出ないからといって適当に練習をしていると、いつまでたっても技術的にも精神的にも伸びられない選手になってしまいます。

*体育祭や連休続きと不規則な学校生活が続きますが、学校や家庭での『学習や生活のリズム』を見直して下さい。

…… 浮き足立っている心身に『囂』を入れよう!

第37回 石部中学校体育祭の結果

種目	団名	該当学級	種目	団名	該当学級
団別競技総合	緑団	3-3・1-4	借り物アゲダマ	1-4(緑団)・2-2(赤団)・3-3(緑団)	
団アピール	緑団	3-3・1-4	2人3脚	1-4(緑団)・2-1(黄団)・3-2(赤団)	
団対抗リレー	黄団	3-1・2-1・1-1	バラエティー	1-2(青団)・2-1(黄団)・3-2(赤団)	
全員リレー	1-1(黄団)・2-2(赤団)・3-1(黄団)		100m走	1-1(黄団)・2-2(赤団)・3-1(黄団)	
綱引き・綱取り	1-4(緑団)・2-3(青団)・3-3(緑団)		*上記の結果は、各種目の優勝した団や学級です		

今年も、第37回体育祭を9月10日（土）に開催しました。各学年の学級がA～D団の4つに分かれて、団アピール：団別の応援合戦や個人種目（①借り物ペアで②二人三脚③バレー競争④100m走）、学年種目、団別対抗の対抗種目で競いました。

上記の体育祭テーマにふさわしく、10日は猛暑にも負けずに『全力投球』で競技や演技に取り組んでくれました。特に、学年種目（①全員②綱引き/綱取り）においても個々の生徒が『若さ溢れる姿』を披露してくれました。

特に、団長・副団長を中心に、夏休みから進めてきた団アピールや3年生中心の「ソーラン節」そして、全校生徒が心を一つにした『全校アピール』は秋空の下で見応えのある演技となりました。

この体育祭を通じて、一人ひとりが集団としてのチームワークの大切さや協調性を学べたように感じました。

ご声援ありがとうございました。

来年もよろしく願い申し上げます。



2011年度

体育祭の1コマ



平成23年度 石部中学校PTA

テーマ「感じよう・行動しよう・仲間とともに」

－10月1日（土）石中ウォークラリーの取り組み－

本校の体育祭には、保護者の方だけでなく、多くの来賓の方々が石中生の応援に来て下さりました。特に、今年は『猛暑』で、生徒の入場や演技を温かく見守って下さり、感謝しております。

2学期は『スポーツの秋』『文化の秋』『実りの秋』等と呼ばれて、今までの努力の成果が実を結ぶ季節です。そして、本校では体育祭に続いて『石中ウォークラリー』を行います。今年も、土山の土山小学校から本校までの約25kmを全校生徒が歩きます。多くのPTAの方々にも観察ポイントやチェックポイントでご協力頂きます。

澄み切った秋空のもと、仲間とともに

東海道の道を踏破してほしいですね。

9月後半から10月の行事予定

9月

- 21日（水）○2年職場体験（～28日）
- 30日（金）・WR前日準備

10月

- 1日（土）○全校WR（土山方面：大野小～本校）
- 4日（火）○3年三者懇談会（～11日）
- 5日（水）・1・2年教育相談（～7日）
- 13日（木）・英語検定（本校会場）
- 18日（火）○1年ふれあい交流会
- 21日（金）・秋季総体
- 26日（水）・生徒会各委員会
- 27日（木）・定期テスト：1日
- 28日（金）・定期テスト：2日

— 体育祭写真ライブラリー —



全校アピールより



3年 ソーランより

